



「3学期の抱負」

僕は3学期の目標を3つ立てました。

1つ目は、学力アップです。高校進学に向けて、学力を上げるために毎日勉強を欠かさずやっていきたいです。僕は英語が苦手で、中でも文章を作ることや単語を覚えることが苦手なことがわかったので、3学期では毎日英作文をして2学期よりも高い点数をとりたいです。

2つ目は、勉強と部活の両立です。1, 2学期は部活動がメインで勉強面がおろそかになりかけていました。3学期は勉強をメインで頑張りつつ、部活動でも努力を続けていきたいです。

3つ目は、1年生の締めくくりを最高のものにすることです。まず、健康に気を付けながら毎日規則正しい生活をしていきます。次に、学級委員としてクラスの士気を高め、まとめていきたいです。1年生最後の3学期だからこそ、みんなに悔いの残らない生活をしてほしいと思います。

3学期は、健康に気を付けて、勉強と部活動を両立し、クラスをまとめながら、楽しいものにしていきます。(1年)

少年の日記念行事 1月24日

僕は少年の日を2分の1の卒業式と感じました。14歳という節目に決意を決め、社会の一員としての自覚を持ち、今までの自分を卒業しました。今までの自分は、周りの人に頼ってばかりでした。しかし、これからは逆に周りから頼られる存在になります。そのためまず、自分の生活に責任を持ちます。そしてさらにほかの人も助けられるようになりたいです。1日1日を胸に刻みながら歩んでいきます。(2-1)

私は、少年の日を迎え、自分の心が切り替わったと思います。たくさんの方々に見てもらいながら堂々と宣言した決意の言葉。これが自分の将来への思いをより強固にしてくれました。少年の日記念集会が終わったあと私は、志望校に合格したい!自分を裏切りたくない!と強く思いました。少年の日で誓ったこと、感じたことを胸に卒業する日まで進んでいきます。(2-2)

僕はこの行事で、大人になる自覚を持つことができました。大人数の前で自分の決意や、周りへの感謝の気持ちを表現することで、いつまでも幼い心を持っていてはいけない、と思うことができました。これから、たくさんの経験を積み立派な大人になりたいです。(2-3)



坂本駅伝 1月8日

- 中学生男子の部 1位 男子バドミントンA
2位 男子バスケットボールA (ポイントゲッター)
3位 男子ソフトテニスA
- 中学生女子の部 1位 女子バドミントンA
2位 女子ソフトテニスA (サーブスエース)
3位 バレーボール部 (VKBN)



～生徒の声～

男子バドミントン部

僕は坂本駅伝を終えて友情やチームが一つになる大切さを学びました。本番前の一か月はチーム一丸となり部活の練習にもトレーニングを追加しました。家に帰ってから1人で走ったり、先輩たちとコースを実際に走ったりしました。本番ではチームで中学生男子の部1位という好成績が出せたので良かったです。坂本駅伝で色々な人と接することができ、絆も深まった気がします。最高の思い出と最高の経験ができました。

女子バドミントン部

私は昨年バドミントン部として坂本駅伝に出られず、今年が最初で最後の坂本駅伝でした。すごく緊張しましたが、みんなで円陣を組みスタートをしました。私は一区を走り、良いスタートダッシュを切ることができました。そして、みんなでタスキをつなぎ、見事に優勝することができました。区間賞も取れ、チームとして優勝することもできてとてもうれしかったです。坂本駅伝を終えて、もう総体が近づいてきています。残り少ない練習をしっかりとし、気を引き締めて頑張りたいです。

ボランティア活動



1月22日、24日、26日に生徒会役員とボランティア委員が赤い羽根共同募金と書き損じはがき回収のボランティア活動を行いました。また、写真にはありませんが、プランターの水やりをしてくれるボランティア委員もいます。

～2月の主な行事予定～

- 6日 (火) 私立高校一般入試
 - 7日 (水) 私立高校一般入試
 - 8日 (木) 県立高校推薦入試、愛大附属高校一般入試
 - 9日 (金) 愛大附属高校一般入試
 - 14日 (水) ときめき学習発表会
 - 15日 (木) 新入生説明会
 - 20日 (火) 学年末テスト (1・2年)、第5回実力テスト (3年生)
 - 21日 (水) 学年末テスト (1・2年)、第5回実力テスト (3年生)
 - 22日 (木) 学年末テスト (1・2年)
- ※ 予定は変更することがあります。ホームページでご確認ください。